



Carnaval de Québec

en collaboration avec



COMMUNIQUÉ

Pour diffusion immédiate

Groupe Voyages Québec s'implique dans le Carnaval de Québec et devient partenaire de l'International de sculpture sur neige

Québec, le 4 décembre 2014 – Le Carnaval de Québec se réjouit d'apprendre que l'International de sculpture sur neige fera partie de la programmation de la 61^e édition. Suite à la nouvelle volonté que le Carnaval fût à la recherche de partenaire pour le volet national et international du concours de sculpture sur neige, Groupe Voyages Québec, partenaire du Carnaval, a décidé de commanditer l'activité.

« Nous sommes heureux de vous annoncer aujourd'hui que Groupe Voyages Québec a entendu ce cri du cœur et contribuera au succès du Carnaval et à la poursuite de cette tradition qui est chère aux yeux des Québécois et des artistes sculpteurs de partout à travers le monde », explique Denis Simard, président et chef de la direction du Carnaval de Québec.

Pour Laurent Plourde, vice-président exécutif de Groupe Voyages Québec, « il est primordial de soutenir l'aspect international de la Ville de Québec par l'un de ses événements phares. Impliqué depuis plus de 35 ans dans le rayonnement du Québec et du Canada à l'international, Groupe Voyages Québec est fier d'apporter son appui au seul et unique carnaval hivernal au monde. Longue vie au Carnaval »!

Les sculpteurs de partout à travers le monde pourront donc participer, pour une 41^e année consécutive, au concours international de sculpture sur neige. Le Carnaval de Québec relance donc le recrutement auprès des équipes de sculpteurs pour la 61^e édition du Carnaval de Québec, qui se tiendra du 30 janvier au 15 février prochains.

-30-

Source :

Justine Leblanc

Attachée de presse

Carnaval de Québec

T : 418-626-3716 #220 / C : 418 208-7010

justine.leblanc@carnaval.qc.ca